

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市隼人町嘉例川 1831 番地1

URL <http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

卒業式・修了式に向けて

校長 平川 克寛

3月初旬の暖かさで梅の花が一気に開花しました。弥生3月、令和6年度最後の月です。

学年末を迎えている学校ですが、子どもたちは卒業や進級に向けた準備をしながら、当該学年の学習の総まとめに懸命に取り組んでいるところです。

5日（水）はお別れ遠足を行いました。その出発前に体育館で児童会活動「6年生を送る会」をしました。在校生から卒業する6年生に心のこもった手作りプレゼントやメッセージ、6年生からも在校生や先生方に心のこもった手作りプレゼントとメッセージカード、「ありがとう」の言葉が行き交う光景に、見ているだけで涙腺が緩む思いでした。

その後のお別れ遠足では、目的地の国分城山公園で**全児童が揃って**楽しく素敵な時間を過ごしたことは言うまでもありません。

私自身、昨年4月からこの子たちと一緒に学校生活を過ごしてきましたが、一人ひとり確かな伸びがあったと振り返っています。子どもたちの表情も、1学期当初に比べ一段と頼もしさ・たくましさを感じられ、まさに確実に脱皮できた1年だったと実感しています。

3月24日（月）卒業式では、2名の6年生に晴れて小学校の課程を修了したことを証する卒業証書を確認に手渡します。翌25日（火）修了式では、5年生以下8名の子どもたちに、現学年の課程を全て修了したことを証する修了証書を手渡します。

教職員一同、最後まで全力を尽くしますので、これまで同様、保護者や地域の皆様方の御理解と御協力を賜りますよう、何卒よろしくお願いいたします。

別れがあるからこそ 人の世は美しく 出会いがあるからこそ 人の世は素晴らしい

教育の始まりは「出会い」から。中福良小学校という場所に通う子どもたちがいて、そこに勤務する教職員がいて、出会います。これは、導かれた奇跡的な「縁」です。

学校における「出会い」には、人生の宝物になるような、よき「出会い」が数多くあります。極小規模校であり特認校でもある中福良小学校でのさまざまな数多き「出会い」が、大切なよい思い出として、いつまでも皆の心に残ることを願います。

ここからは、あくまで私見ではありますが、教育のおしまいは「別れ」を教えることだと思っています。

子育てのゴールは「自立」。子どもはやがて自立し、親元を離れていきます。それまでの期間に教え育て、養い、自立へと導くことが家庭教育の本質だと考えています。

学校でも、私たち教職員は、1年間という限りある期間の中で子どもたちと向き合います。卒業式・修了式という節目に当たって、最後は自分の手元から巣立たせるのです。子どもたちはとどまることなく成長し続けるのです。卒業や進級を繰り返す中で確かに成長していくのです。

これらは「別れ」の教育だと私は考えています。限りある人生だからこそ、今しかない小学生時代だからこそ、「今日を大切に、力強く幸せに生きてほしい」ものです。

学校だよりも今年度最終号になりました。毎月、拙文をお読みいただいたことに心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

令和7年度は、かわいらしい2名の新入生を迎え、入学式を2年ぶりに挙行し、船出します。引き続き、皆様方の御支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

12 チームガンバリ！～県下一周駅伝応援

2月17日(月)県下一周駅伝の応援とドライバーへ交通安全の呼びかけに行ってきました。県下一周駅伝の選手を初めて応援するという子供たちも多く、ランナーの息づかいや汗、足音を実際に感じる事ができるよい機会となりました。中には、選手達の姿を見て、「自分もがんばろう」と考えた子どももいました。

持久走教室で下甕町先生に走る楽しさを、今回は、実際に走っている選手の姿を見ることで感動を教えてくださいました。これからの子供たちの学校生活に生かされることと思います。

「はしる」ってたのしい

2年 永田 小奈

「はしるときはね
はあ はあって
いきをはいてごらん」
いどうとしよ すずかけ号の
下こしき町先生が教えてくれた
先生のことばを思い出して
一生けんめいはしった
じきゅうそう大会
「はしる」ってこんなに
たのしかったんだなあ。



(1月9日南日本新聞「子供のうた」掲載)

自分もがんばろう

5年 遠藤 翠美

選手は前をまっすぐに見て、ペースをどんどん上げていきました。次々に選手が走っていきました。私は今までに出したことがないくらい大きな声で「がんばれ」をたくさん言いました。

つらくても走り続ける姿に感動しました。選手にはチームの仲間への思いがあるようにみえました。

最後まであきらめずにがんばることの大切さを学び、「自分もがんばろう」と元気が出ました。

選手のみなさん、ありがとうございました。

(2月26日南日本新聞「ひろば」掲載・一部抜粋)

なわとび発表会

2月18日(火)なわとび発表会がありました。子供たちは、これまでに練習してきた成果を十分に発揮して、自己新記録を続々と更新できました。

同日、今年度最後の学級PTA、全体PTAや家庭教育学級の閉級式、学校保健委員会も行われました。盛りだくさんの一日でしたが、多くの保護者の皆様に御出席していただきました。

学校教育活動への御理解と御協力ありがとうございました。



4月行事予定

- 7日(月) 新任式・始業式・入学式
- 8日(火) 知能検査(5年)
- 9日(水) 身体計測・視力検査
聴力検査
- 10日(木) NRT検査(国語・社会)
移動図書
- 11日(金) NRT検査(算数・理科)
- 15日(火) 耳鼻科検診・尿検査(一次)
- 16日(水) 尿検査(一次)
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査
授業参観・学級PTA
PTA総会
- 22日(火) 内科検診
- 23日(水) 家読の日
- 26日(土) PTA地区合同歓迎会
- 30日(水) 1年生を迎える会

6年生を送る会・お別れ遠足

